

El SCIS fortalece el Parque de Bomberos de Almadén con ocho nuevos efectivos y prevé dotarlo de un vehículo BRP en 2026

- El presidente del Consorcio, Julián Triguero, y la alcaldesa de Almadén, Raquel Jurado, han visitado hoy las instalaciones
- El Parque de Almadén ha realizado 402 intervenciones en lo que va de año, 54 de ellas relacionadas con incendios
- La nueva dotación móvil es una Bomba Rural Pesada (BRP), un vehículo versátil diseñado para operar tanto en incendios urbanos como rurales

ALMADÉN, 28-10-2025.- El presidente del Consorcio para el Servicio Contra Incendios y de Salvamento (SCIS) de Ciudad Real, **Julián Triguero**, y la alcaldesa de Almadén, **Raquel Jurado**, han visitado hoy el Parque de Bomberos de la localidad, donde han dado a conocer las últimas actuaciones desarrolladas por el Consorcio, así como las previsiones de inversión y mejora previstas para los próximos meses.

A la visita han asistido también el vicepresidente segundo del SCIS y concejal de Almadén, **Emilio Durán**; el gerente del Consorcio, **Honorato del Hierro**; y los jefes del Parque de Almadén, **Ángel Pozuelo**, y de Puertollano, **José Luis Culebras**.

El presidente del SCIS ha explicado que a lo largo de los últimos meses el Parque de Bomberos de Almadén ha visto reforzada su plantilla con la incorporación de ocho nuevos efectivos: tres procedentes de la Oferta de Empleo Público 2022 (incorporados el 1 de mayo), tres de la primera fase de la bolsa derivada de esa OEP y otros dos de la segunda fase.

"Con estas incorporaciones -ha señalado Triguero- el parque cuenta hoy con una plantilla más completa y preparada para dar una respuesta eficaz y profesional ante cualquier emergencia. Reforzar los recursos humanos es una prioridad, porque detrás de cada intervención hay un equipo de personas comprometidas con la seguridad de sus vecinos".

Así, el presidente ha recordado que aún están pendientes de ejecución la OEP de 2023, que contempla 50 nuevos puestos de trabajo -36 para bomberos y 10 para mandos operativos- y que permitirá incrementar de dos a tres el número de bomberos por turno en el Parque de Almadén, y la de 2024 con un total de 26 plazas, de las cuales 14 serán destinadas a bomberos. "Estas próximas incorporaciones permitirán seguir mejorando y consolidando las plantillas del SCIS, garantizando que nuestros parques de bomberos cuenten con el personal necesario para ofrecer un servicio cada vez más seguro y eficiente", ha subrayado.

Un nuevo vehículo BRP para Almadén

En materia de inversiones, Triguero ha anunciado que **el Consorcio SCIS dotará al Parque de Almadén con un nuevo vehículo BRP (Bomba Rural Pesada),** incluido en la programación de compra de vehículos para el ejercicio 2026. Este tipo de vehículo, diseñado para intervenir en áreas rurales pero con capacidad para operar también en



Nota de Prensa



entornos urbanos, cuenta con una cisterna de al menos 3.500 litros y está preparado para actuar en incendios de difícil acceso, accidentes de tráfico o inundaciones.

"Con la futura incorporación de esta Bomba Rural Pesada, el Parque de Almadén dispondrá de un recurso esencial para mejorar su capacidad operativa y de respuesta ante cualquier tipo de emergencia", ha subrayado Triguero. "Esta inversión refleja nuestro compromiso con la modernización de los medios y la mejora continua del servicio que prestamos en toda la provincia", ha dicho.

En este sentido, el presidente ha destacado que en los dos últimos años se han acometido diversas mejoras en las instalaciones del Parque de Almadén por un importe total superior a 15.800 euros, destinadas a optimizar el funcionamiento y las condiciones de trabajo del personal. Estas actuaciones han incluido la automatización de las puertas delanteras de la cochera, el cambio de la caldera y de la cocina, así como la adquisición de nuevos equipamientos como una plataforma elevadora para intervenciones en accidentes de tráfico.

Intensa actividad operativa

El presidente del Consorcio, por otro lado, se ha referido también a la intensa actividad operativa desarrollada por el Parque de Almadén durante el presente año. Desde el 1 de enero de 2025 y hasta la fecha, los bomberos de la localidad han realizado 402 intervenciones, de las cuales 327 han sido asistencias técnicas y 54 actuaciones relacionadas con incendios, además de intervenciones por caída de árboles, accidentes de tráfico, rescates de personas y otras emergencias.

"Estas cifras demuestran el alto nivel de actividad y compromiso del personal del parque, que responde con profesionalidad ante cualquier tipo de incidencia", ha señalado Triguero, quien ha recordado que el trabajo de los bomberos "va mucho más allá de la extinción de incendios, abarcando tareas preventivas, formativas y de asistencia técnica esenciales para la seguridad ciudadana".

Una infraestructura esencial para la comarca

Por su parte, la alcaldesa de Almadén, **Raquel Jurado**, ha agradecido la visita de los responsables del Consorcio y ha destacado el compromiso del SCIS con los municipios más pequeños de la provincia. "El Parque de Bomberos de Almadén es una infraestructura esencial para la comarca y para la tranquilidad de nuestros vecinos. Las inversiones realizadas y la incorporación de nuevos efectivos demuestran que el Consorcio sigue apostando por garantizar un servicio público de calidad, con medios adecuados y personal bien preparado", ha afirmado.

Jurado ha añadido que la colaboración entre administraciones "es la mejor fórmula para seguir mejorando los servicios públicos. Los bomberos son un ejemplo de entrega y profesionalidad, y merecen contar con los recursos que necesitan para seguir cuidando de todos nosotros". Por eso, ha puesto en valor el esfuerzo del Consorcio por seguir avanzando en la mejora continua de todos los parques de la provincia, tanto en infraestructuras como en dotación de personal, para ofrecer un servicio de emergencias moderno, coordinado y eficiente al conjunto de los ciudadanos tanto de la comarca de Almadén como del resto de la provincia.



Nota de Prensa



Sobre el SCIS

El Servicio Contra Incendios y de Salvamento de la provincia de Ciudad Real, SCIS, se constituyó en 1986 y empezó su funcionamiento en julio de 1987. Se caracteriza por la prestación de un servicio esencial al ciudadano las 24 horas del día y los 365 días del año. El Servicio se presta en la provincia a través de 9 parques de bomberos y una sede central dónde se encuentra el centro de coordinación y las oficinas. Las directrices básicas del Consorcio son ofrecer a los ciudadanos un servicio eficaz y en caso de que se produzca cualquier emergencia de tipo no sanitario, tener disponibles todos los recursos humanos y técnicos apropiados para intervenir.